



STOP AU RACKET ÉNERGÉTIQUE

FACE À L'INFLATION GÉNÉRALISÉE ET À LA CRISE ÉNERGÉTIQUE QUI SECOUE LE MONDE, PLUSIEURS RÉACTIONS SONT POSSIBLES : INCRÉDULITÉ, COLÈRE, RÉSIGNATION, ISOLEMENT...

Au CIARUS, en tant qu'établissement social et solidaire, nous avons choisi comme à l'accoutumée de faire preuve de résilience et d'accentuer rapidement nos efforts en matière de rigueur énergétique.

Une vigilance de chaque instant qui nous a permis, entre décembre 2021 et décembre 2022, de baisser de 5,08 % notre consommation d'électricité et celle de gaz de 12,14 %. Nous pensons alors pouvoir continuer à jouer les équilibristes pour limiter l'impact de la flambée des prix de l'énergie.

Las ! À l'heure où les boulangers baissent leur rideau et que les usines sont à l'arrêt en raison de factures énergétiques aux montants affolants, nous constatons avec effroi que nos efforts ne suffiront pas.

En effet, notre dernière facture d'électricité affiche un tarif de 10.767,91€ pour décembre 2022, contre 8179,97 € en décembre 2021, soit une augmentation de 31,63 % en l'espace d'une année !

Fidèle à notre attachement au respect de l'environnement, nous avons pourtant souscrit à un contrat d'électricité 100% Verte en 2013 auprès d'ES Énergies.

Un choix principalement guidé par nos convictions, mais aussi par les conseils de notre fournisseur historique d'après qui il s'agissait du meilleur prix comparé au tarif réglementé de vente.

Cette explosion tarifaire s'est également propagée à notre dernière facture de gaz qui annonce un montant abracadabrant de 26.537,46 € pour le seul mois de décembre 2022, soit une augmentation de 167,88 % par rapport à décembre 2021 !



Lorsque nous avons essayé d'obtenir des éclaircissements auprès d'ES Énergies, la conseillère au bout du fil nous a expliqué qu'en tant que souscripteur à un contrat d'électricité Verte, il est normal que nous devions « payer pour les autres ».

Pourtant, si cette dernière ou l'un de ses collègues avait assuré leur rôle de conseiller, ils nous auraient incité à évoluer vers un contrat d'électricité plus avantageux que celui souscrit il y a 9 ans !

Les seules fois où nous sommes contactés par les conseillers d'ES Énergies sont celles où ils se plaignent des augmentations tarifaires que nous sommes obligés d'appliquer pour résister au tsunami inflationniste (voir ci-après), **avec moult reproches et menaces à la clé !**

Plus que désespérante, cette situation est aujourd'hui intenable et obscurcit l'horizon de nos activités.

Alors que le couperet énergétique s'abat sur notre établissement, nous sommes en effet plus qu'inquiets pour l'avenir du CIARUS et celui de ses employés.

Dès lors que faire ? Nous comprenons évidemment que nous sommes face à une crise inédite qui menace l'intégralité du système économique français et européen.

Mais il est injuste d'exiger continuellement des efforts de la part des mêmes publics. Nous souhaitons que chaque acteur agisse à hauteur de ses moyens en faisant preuve de solidarité et de civisme.

C'est pourquoi nous apportons notre soutien au collectif STOP RACKET ÉNERGIE composé de Maires, de parlementaires, d'élus et de citoyens mobilisés contre les augmentations scandaleuses du prix de l'énergie.

Nous espérons qu'à travers la mobilisation de tous, nous pourrons nous diriger vers la régulation du prix de l'énergie et sortir ainsi de cette spirale dévastatrice pour les entreprises. Cette perspective nous permettrait alors de voir s'éloigner le spectre de difficultés de gestion et de continuer à fournir à nos clients la qualité de service qu'ils méritent.

La Direction du CIARUS